



Première sortie de l'année

02 janvier 2022

Pour ce premier dimanche de l'année il n'y a pas de sortie au programme, mais comme il fait beau et doux nous sommes 16 au rendez-vous de la Médiathèque de Rueil.

Jean-Luc a prévu un circuit vers l'étang de Saint-Quentin en Yvelines et un autre groupe a prévu le 0Z1- La Frette sur Seine

Des parcours faciles pour éliminer les excès de table des jours précédents.

Sur le parcours de La Frette nous ferons des arrêts touristiques, d'abord à Maisons Laffitte, devant l'ancienne église Saint Nicolas, maintenant salle polyvalent, puis devant le château, bâtisse moderne de XVIIIème siècle.



Ancienne église St Nicolas de Maisons-Laffitte



Château de Maisons-Laffitte

Dans la plaine d'Achères, nous ferons une pause devant la borne érigée en 1999 pour commémorer le centenaire du record de vitesse à 100km/h de la Jamais Contente, voiture électrique que l'on peut voir au musée de Compiègne. Cette longue ligne droite aura vu les premiers records de vitesse automobile.

Pas de record de vitesse aujourd'hui pour nous, mais une sortie au soleil bien agréable, pour bien commencer l'année 2022.

Gérard, avec Jean-Eric pour la photo de groupe

